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■プロフィール
○昭和55年4月19日生まれの38歳
○愛知小学校・長良中学校 卒業
○名城大学 理工学部 数学科 卒業
○名城大学 法科大学院 法務研究科 法務博士

(名古屋市会 平成30年度6月定例会 本会議)

■所属
○名古屋市会
　教育子ども委員会（常任委員会）
　産業・歴史文化・観光戦略特別委員会

アンケートにご協力ください

みなさんの声

メールでの
ご連絡は
こちらから

052-353-5101 FAX送信先

Ｑ１．議員の活動（仕事）で関心のあることは？（複数回答可）

FAXでの送信には通信料が掛かります。
送信前に今一度、送信面のご確認をお願いします。

・「こども食堂」等、こどもと地域住民との交流の場を増やしてほしい。

・こどもと子育て世代の親でも気軽に使えるコミュニティ農園など増やしてほしい。

・水質浄化はもちろん、景観色彩の統一やオシャレなお店の誘致で運河の魅力を高めてほしい。

・名古屋城天守閣の木造復元を１日でも早く！

（アンケート等 抜粋）

Ｑ5．その他、市政・議員について関心のあることを教えてください。

毎議会終了後に市政報告会も実施中！！（7月・10月・12月・3月）

Ｑ２．子どもと親の総合支援に期待することは？

ご住所／

個人情報のお取り扱いについて

名古屋市中川区

□ 報酬額　□ 政務活動費・用途　□ 議会・委員会　□ 視察・調査　□ その他（　　　　　　　　　　　　　　　）

Ｑ３．名古屋・中川運河の魅力発信、運河水質改善活動について
□ 関心がある　□ 協力したい　□ 意見がある（　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

Ｑ４．市政についての報告会・懇談会、市民視察会について
□ 関心がある　□ 参加したい　□ 開催したい

連絡先 髙木善英事務所
〒454-0807 名古屋市中川区愛知町29-13

E-mail info@hito-machi.nagoya

地域での活動など、メール・ＦＡＸなどで、ぜひぜひお知らせください。

http://hito-machi.nagoya

TEL.090-7304-2574　FAX.052-353-5101

ご記入いただいた個人情報は、髙木善英
事務所で厳正に管理し、髙木善英及び所
属する団体が、活動報告や活動案内に利
用させていただきます。
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2018年
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お名前／ （　　　歳） TEL／

インターネット上でも
みなさんの声を募集しています！
右記のQRコードを読み取って
専用サイトをご覧ねがいます。
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名古屋市政のことをお伝えします！！

市政レポート

ブログやSNSも日々更新中!!

名古屋おしえてダイヤル

052-953-7584 「名古屋おしえてダイヤル」では、市役所や区役所での手続き、イベントや施設の案
内など、市政に関する簡単なお問合せにお答えします。また、市役所・区役所など
でおこなっている、弁護士による無料法律相談の電話予約を受け付けています。

AR・VR・MR等
の先端テクノロ
ジーの今後の
展開なども大切
な研究テーマ。

受付時間／午前8時から午後9時 年中無休

皆様からのお問い合わせにオペレーターが応対します。

本市におけるソーシャル・インパクト・ボンド（S.I.B.）の導入について

行政改革における活用の可能性、官民連携の視点か
ら医療・介護、教育、困窮対策分野などで高い成果、行
政コストの削減、手法の把握・検証、適切な評価指標と
明瞭報酬が期待できるS.I.B.の認識と今後の取組は？

これまでの官民連携手法とは異なり、民間資金を活用
した社会課題解決型事業の成果報酬を行政が支払う
手法と認識し、国の動向や他都市の事例を情報収集し、
事業効果の把握に努め、研究していきたい。（総務局）

質問

全庁的な視点での削減効果評価が重要で、成果指標・
報酬の観点を重点的に研究し、行政改革を進めるため
導入していただきたい。

要望

S.I.B.を活用した市民生活の質を維持・向上させ、健康
福祉費の抑制につながる予防医療という視点での事業
展開の効果をどのように考え、また事業展開するか？

S.I.B.で効果が期待できるかは、十分な検証が必要で、
実施については他都市の評価も参考に個人情報利用
の制約、活用可能な事業があるか、コストの考え方、実
施業者の有無など研究していきたい。（健康福祉局）

質問

複数年度の事業効果を見て可能性を広げ、行政サー
ビスの質の向上・健康福祉費抑制につなげるため、導
入可能性の見極め・活用可能な事業選定で結果につ
なげてほしい。

要望

議 案 外 質 問

名古屋市会議員  中川区選出

市政調査＆視察の様子
街頭で直接み
なさんに向き合
える市政情報
発信では出会
いがたくさん。

名古屋市内の保育園・
幼稚園に配布される
子育て支援のフリー
ペーパー。この紙面を
お借りし、本市の子育
て支援施策等をお伝
えしていきます。

答弁

答弁



中川区民発！中川運河水質改善運動

SDGs みんなで地球に住み続けるために
本市でも、環境局を中心に様々な取り組みや施策反映をしていく「SDGs（エス・ディー・ジー・ズ）」。SDGsは「これか
らも発展していくために、２０３０年までにここまでやろうよ！」という国際的な目標で、これからの議員活動や市政にも
当たり前に必要なものです。具体的に、議員活動に取り入れるため「中部サステナ政策塾」で学ぶことができます。

気温が高くなる「夏」、それとともに中川運河の水温も上がりニオイや濁りが強くなったりします。運河の水質は、
街の景観や経済活動に繋がるのはもちろん、日々の生活にも影響しますね。「きれいな運河を楽しみたい」そんな
想いから市民有志が新技術による水質改善実験を進めています。今まで、導水量を増やす、菌を投入する、菌の
家をつくる、空気ポンプを使う、ヘドロをすくい取るなど様々な方法が全国各地で試されていました。この技術実
験のキーワードは「生態系活性」。運河に生息する微生物を新技術をもちいて元気にし、ヘドロを分解して減らそ
うというもの。水の中の生き物が動き回りやすい晩秋あたりまで継続して実験効果の検証をしています。
「興味がある」「実験を実際に見てみたい」「一緒にやろみゃ～！」な方々の連絡をお待ちしています。

ざっくり言えば…先端分野の産業を盛り上げ、歴史や文化をもとにした名古屋のいいところを増や
し、それらをうまいこと進めたい。そのために、盛り上げたい産業を育てたり後押ししたり、歴史的に
大切なものを保存や活用して、みんなが身近に感じられるようにしたり観光客を増やしたい、だか
ら調べたり考えたりして進め、必要ならキャンペーンもする…という特別委員会です。
※特別委員会：市会が特に必要があると認めるときに設けられる臨時的な機関。（現在、6つの特別委員会があります）

産業・歴史文化・観光戦略特別委員会
さんぎょう・れきしぶんか・かんこうせんりゃくとくべついいんかい

財産処分にあたり、今までの経緯、未処分残地の取扱とスケジュール、これか
らの武豊町との関係は？
利用者減少・老朽化により平成25年度末に廃止されたセンターは、売却対象となっていた平成26年
3月頃、愛知県道路公社から武豊北インターチェンジ新設の話しがあったが、本決まりでないため保
留し、平成28・29年度で2回の入札をしたが不調であった。昨年11月に愛知県道路公社から購入の
申し出があり、公的優先により売却決定をした。未処分残地は一般対象の入札で売却処分していき
たい。武豊町にも本市の考えを伝えていきたい。（教育委員会）

※スマートフォンで動画を見る場合は通信量が多くな
るため、Wi-Fi環境もしくはパケット定額サービスを利
用して見ることをおすすめします。質問

武豊町でも民間の一般でも、互いに利用活用・売買のメリットを見据えて処分
を進めてほしい。

要望

武豊野外活動センター跡地の処分について（第101号議案）

今年1月施行の休眠預金活用法に関係する国の基本方針・スケジュールが示されたが、休眠預金活用を見据え、
成果指標の研究や専門スキルで社会貢献するプロボノの活用など市民活動の支援について、本市の役割をど
う認識し、支援をどう展開していくか？
多様な主体との連携・協働は大変重要と認識し、市民活動促進基本方針に基づき、協働推進・自立発
展できるよう支援していきたい。（市民経済局）

質問

国の方針や指示を待っているだけではなく、海外事例も参考に今までよりも
もっと積極的に研究や実施をしていただきたい。

要望

休眠預金等活用法施行を踏まえた市民活動の支援について（昨年の２月定例会からの継続質問）

(名古屋市会 平成30年度6月定例会 常任委員会)委 員 会 質 問

本会議 委員会

お気軽にお声がけください。
地域での活動や市政への相談などありましたら

ナカガワレポート

今年で６０回を迎える、中川区スポーツ
祭。中川区役所での総合開会式には、
講堂を埋め尽くす参加者・関係者が集
まりました。

６０周年！！目指せ胴上げ！！
中川区スポーツ祭総合開会式 名古屋市は待機児童5年連続ゼロ。一方

で、もっと希望の高い順位の施設へ入り
たいという希望は耳にします。保育所整
備は、継続中の名古屋市。この園では、
リフレッシュ預かり等も実施。

保育園開所！！正色保育園。

この絵は？？中川区の区政運営方針に
見慣れた顔を発見！！漫画風に表現され
た絵（区長）が、特徴を捉えていると思
います。区政運営方針は区役所、支所
で配布されてます。

区長が漫画デビュー！？

災害対策基本法・水防法・名古屋市防
災条例・名古屋市地域防災計画に基づ
き、名古屋市では毎年台風や大雨シー
ズン前に行っています。

約４００名での訓練。
サイレンは聞こえましたか？？

今後の具体的なスケジュールは？開通は、平成
３０年９月１６日（日）午前５時頃。開通式典は、
前日９月１５日（土）。開通前の車道部分を歩く
「ウォーキングイベント」は、８月２５日（土）。

名古屋駅西口直通！総事業費３７５億。
椿町線・笹島線開通へ

バーチャルスタジオに登場したのは？？
名古屋市伏見にある入館無料の「エコ
パルなごや」。平成３０年５月３日にリ
ニューアルオープンしました。

ブナじいの森からコパ登場！！
エコパルなごやリニューアル

わずか二千の織田信長軍が、四万五千の今
川義元軍を打ち破ったとされる桶狭間の戦
い。午前４時、清洲城から熱田神宮を通過し、
桶狭間と続く歴史の再現が行われました。

午前４時の清洲城。信長の気持ち
の変化は？行列の写真撮影 「近世城郭御殿の最高傑作」と呼ばれる名

古屋城本丸御殿が、６月８日に全面公開さ
れました。新たに公開されたのは、「上洛
殿」など豪華絢爛な建物や内装です。舘ひ
ろしさんが名古屋城アンバサダー就任。

全面公開６月８日。本丸御殿完成。

ナゴヤレポート

注目！スポットライト

本会議・委員会の様子は
スマートフォンでも見られます。

ライブ＆録画

ことばの
“つぼ”

その場しのぎで物事を決めていったら将来が不安になったり、使ったお金が無駄になったりもしますね。
そこで、名古屋の未来をどのようにしていくか議会で決めたものがあります。今回は、全体像がなんとなく分
かるように解説していきます。まず、一番の基になっているのが「名古屋市基本構想」で、基本の理念や目指
す将来像、世界や日本からみた役割、やっていくことの骨組みなどが示されています。それを実現していくた
めに「名古屋市総合計画」が作られ、15年先を見据えた5年ごとのまちづくり方針で施策や事業が取り組ま
れます。そして、更に細かくした「個別計画・方針・プラン」が決められ実際の予算や事業展開がなされます。
※個別計画例：健康なごやプラン21、震災に強いまちづくり方針、水の環復活2050なごや戦略、名古屋駅周辺まちづくり構想などなど…

名古屋の未来は、どうなっていく？どうしたい？なごやナビ～計画解説～

基本構想

総合計画

個別計画

答弁

答弁

現在、次期総合計画を
作り始めています

平成30年5月頃～：有識者懇談会、8月頃：中間案の公表、10～12月頃：タウンミーティング、
平成31年6月頃：計画案の公表、平成31年7月頃：パブリックコメント（意見公募）、その後：議案提出→議決。


